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議 事 要 旨 

 

会議の名称 
令和２年度 

第１回南あわじ市ケーブルテレビ自主放送番組審議会 

開催日時 令和２年８月２５日（火）午後１時３０分～午後３時３０分 

開催場所 南あわじ市役所 第２別館第５会議室 

出席者 委員：９名 

   奥井光子、市川富夫、中尾隆太、稲本保男、平川紅仁子、平 一孝、庄司圭輔、 

清水真澄、馬野徹 

欠席者：なし 

事務局６名  

副市長 馬部総一郎、 

総務企画部長 木田博仁 

広報情報課：課長 森山雅生、副課長 奥田泰大 

映像制作係：係長 前野洋司、主査 中川達也 

 

審議事項 

１．自主放送の内容について 

２．視聴者アンケートの結果について 

３．これまでの取組みと今後の方針 

４．その他  

 

会議の概要 

１．開会 

  ・事務局から開会の言葉 

 

２．あいさつ 

  ・南あわじ市副市長 馬部総一郎 

 

３．委嘱状交付 

  ・馬部副市長から各委員へ委嘱状を伝達 

 

４．会長及び副会長の選出 

  ・会長：奥井委員、副会長：市川委員 

 

５．自主放送番組の試聴 

・さんさんニュース 

・心とカラダをリフレッシュ！いきいきチャレンジ 

・るんるんゆめるん おうちであ～そぼ 
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（委 員）（通常放送で見た孫育て講座の番組に関して）高齢者の自宅待機の過ごし方とい

うことで、一つの手法として、いい番組であったなと思う。私も、孫が帰ってき

た時には、「じいちゃんばあちゃんはこうするんだなぁ」ということを教わった

気がした。 

     また、（試聴した番組を見て）子どもそのものの気持ちになって作られている

なと思う。そういうことを大人が理解するということで家庭内でのつながり

ができると思う。 

審議事項 

１．自主放送内容について 

・さんさんネットコミュニティチャンネル放送について 

  ・データ放送及びお天気チャンネルについて 

 

（質疑なし） 

 

２．視聴者アンケートの結果について 

  各アンケート項目の結果について事務局説明 

 

（委 員）アンケート送付数５００通の根拠は？また、年代別に１００通ずつなど、均

等に送付しているのか？ 

（事務局）ランダムに抽出した５００名の方にアンケートを送付しており、世代の構成

等を考慮して送付していない。また、５００名程度の抽出で、ある程度のご

意見が把握できるものと考えている。 

（委 員）ランダムの抽出の方が良いということか？ 

（事務局）これまでもランダムに抽出した５００名の方に送付しており、過去に送付し

た方を除いて抽出した５００名に送付している。 

 

３．これまでの取組みと今後の方針 

・市の取組み紹介番組 

・新たな企画番組の制作 

・今後の方針について 

 

（委 員） 新型コロナの影響により、接触を伴う交流イベントの開催が難しいので、テ

レビを通して各保育所・小学校の歌やダンスの発表を行うことで心の交流が

できると考える。そのような取組みを長編番組として放送してほしい。 
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（事務局）過去に学習発表会や生活発表会を放送してきた。保育所や小学校の協力が必

要となるため、このようなご意見があるということも踏まえて、何かできる

ことがないか検討していきたい。 

 

４．その他 

（委 員）コロナ禍で自宅で過ごすことが多くなり、コロナ対策の進捗や各事業がどのよう

に動いているのかを知るために放送を見ている。 

     身近な所で、コロナが、淡路のどこで発症しているのかについてリアルタイムで

知ることができないか？ 

     また、催し物について、（グラウンドゴルフ等の）開催案内や当日の取材、結果な

どについて放送してもらえないか？ 

（事務局）イベントの情報をいただいた日に、他の取材がなければ行かせていただきます。 

（委 員）各団体で取り組む事業を広報して、できるだけ参画してもらえると、各団体

にとってありがたいと思うが、７名のスタッフで、取材、編集もしながら１

９時間の放送をしている中で可能でしょうか？ 

（事務局）取材に関しては、教育委員会や子育て、老人クラブの関係などから取材依頼

があったものを優先的に取材している。放送枠や人員も限られた中である

が、「是非、放送したい」というものについては極力、取材に行っております

ので、ご理解をいただきたい。 

     そのようなものについては直接または市の関係課を通して情報提供をいた

だきたい。 

     また、コロナの感染状況については、市においても、兵庫県からの発表以上

のものはないので、ご理解をいただきたい。 

（委 員）南あわじ市と発表されたこともあった。淡路島内（３市）という発表もあった。 

（事務局）コロナの発表については、発症者本人のプライバシーがあるので、県が本人

に確認をした上で発表していることから、「南あわじ市」または「洲本健康福

祉事務所管内」との発表となっている。 

     市としては、市内で発生したという場合等には、対策本部会議を招集して対

策を協議し、市長メッセージを発表するなど対応するが、あくまで兵庫県の

発表に準じて対応するということでご理解願いたい。 

 

４．閉会 

・広報情報課課長 森山雅生より閉会あいさつ 

 


